
臺北市信義區博愛國小 102學年度第一次家長委員會會議記錄 
 

時間：102年 10月 24日下午七時至九時 

地點：博愛國小會議室 

主席：戴錫欽會長                                        記錄：何 娟 

    

出席人員：戴錫欽、黃耀德、林佳芬（李文姬代）、蘇靖婷、何天蕊、蘇麗枝、

呂文玲、葉淑慧、尹慧齡（林燕玉代）、王雅萍（張錕盛代）、張錕盛、

曾覺民、林燕玉、陳智輝、洪利中、李文姬、翁嘉立、陳柏舟、賴美

如、高啟原、黃鵬樺、蘇啟運、林英華、林秋鴻、唐亞烈、邵瑀凡（本

次會議實到委員含委託共計 26人）。 

請假人員：陶維農、林豈米、曾維義、林孟葦。 

列席人員：蘇再添校長、教務主任李秋田、訓導主任薛建興、總務主任郭文成、

輔導主任葉蕙芬、何娟總幹事。 

 

壹. 主席致詞： 

恭喜各位當選委員，今天有幾個重要事項要做處理：首先是要選常務委

員，接著是各組分工確認，然後是學校有很多相關會議需要家長會代表來參

加。歡迎大家到家長會來共襄盛舉，希望大家能扮演好自己的角色，協助學

校各項工作的順利推動。 

 

貳. 校長致詞： 

家長會最可貴的地方就是棒棒相傳，永續經營。十月音樂比賽管樂獲得

優等，弦樂第三名，合唱團獲得甲等。多語文比賽中小朋友演說、寫字獲得

優等。英語演說和戲劇比賽獲得優等和優勝。上學期家長會決議將廁所清潔

回歸小朋友，學校拍攝了影片，做詳細說明，感謝家長會提供比賽獎金，每

週會請打掃廁所績優班級到司令台領獎。本學期學校會有兩到三位老師做示

範性的活化教學，讓老師觀摩學習。11/30校慶運動會歡迎大家參加。 

 

參. 各處室主任致詞 

教務主任： 

去年有文成主任打下基礎，今年多語文比賽都有所斬獲。目前“學習 

共同體”是教學趨勢。明天會有教授來演講，我們希望老師在教學之餘，能

做研究。學校會朝著學習型組織來邁進。上週家長會教育講座辦得很好，學

校有十多位老師參加。 

 

總務主任: 

         暑假工程報告: 第一是全校斜屋頂更換完畢。第二是多功能階梯教室 

整修完成。第三是前棟 1號廁所 1~4樓暨前棟地下室整修工程完成。第四是 

完成三間英語教室更新工程。目前還有好幾個招標工程正在進行。 

 

輔導室主任： 

家長會和學校的溝通窗口是輔導室。學校很幸運，有一位駐校心理師，

讓校園氣氛更和諧。感謝家長會大力協助親子橋，提供孩子們一個舞台。學

校目前有安心就學學童125位，希望委員們可以從經費上給予支援。 



 

肆.會長交接及頒發副會長證書暨家長委員當選證書 

       略 

 

伍.選舉第二十二屆常務委員 

本屆常委選舉共提名八位委員，用選票圈選，每人可圈選三位，共選出

五位，票數通過成為第二十二屆博愛國小家長委員會常務委員。 

 

名單如下： 

 

當選 提 名 得票 

● 1張錕盛 17 

● 2曾覺民 13 

● 3高啟原 11 

● 4李文姬 9 

● 5王雅萍 8 

 6 尹慧齡 7 

 7蘇麗枝 7 

 8林燕玉 5 

 

陸.各組分工： 

 

總召集      組 別 組 長 副組長 組 員 組 員 組 員 組 員 

會長戴錫欽 秘書組 何  娟 林孟葦 
林英華 

（攝影） 

高啟原 

（資訊） 
  

副會長 

黃耀德 

財務組 張錕盛  
葉淑慧 

 (會計) 

賴美如 

(出納) 
  

行政組 曾覺民 蘇啟運 高啟原 邵瑀凡 黃鵬樺 翁嘉立 

副會長 

蘇靖婷     

志工組 王雅萍 
曹靜瑜 

薛  瑾 
唐亞烈 呂文玲   

教育組 葉淑慧  洪利中 何天蕊 林秋鴻  

副會長 

林佳芬 

活動組 李文姬  
洪利中 高啟原 蘇麗枝 陳智輝 

林燕玉 陳柏舟   

關懷組 尹慧齡  林燕玉    

 

同時各組組長介紹其工作職掌。 

        

柒.臺北市信義區博愛國小學生家長會參加各項會議代表名單(102) 

 



項次 會 議 名 稱 人數 會 議 時 間 參 加 委 員 姓 名 

1 擴大行政會議 1 
每月最後一個週五

下午 
會 長 

2 中輟生鑑定安置會議 1 每學期二次 會 長 

3 校務會議 16 上、下學期各乙次 會長 1、副會長 3、常委 5、委員 7(備註)等 16 人 

4 課程發展委員會 4 10.11.1 月份 
會 長    （低）林秋鴻 

（中）張錕盛 （高）王雅萍 

5 教科圖書選用委員會 9 上、下學期各乙次 

（一）黃鵬樺   （二）洪利中 

（三）林燕玉   （四）曾覺民 

（五）呂文玲   （六）林豈米 

（英文）何天蕊  (藝文）邵瑀凡 

（自然）陳智輝 

6 教師評審委員會 1 大多於 5-8 月 會 長 

7 特殊教育推行委員會 2 每年 9.1.3.6 月份 王雅萍、尹慧齡 

8 跨校午餐供應委員會 3 
每月第三個週五 

上午 10：00 

三位監廚：（10:00-11:00） 

低高啟原、中葉淑慧、高林佳芬 

9 畢業校外教學代表 2 
依任務需求 

探勘、隨隊 
蘇靖婷、何天蕊 

10 畢業紀念冊代表 3 依任務需求 
黃耀德、蘇靖婷、林佳芬 

(列席：黃鵬樺) 

11 畢業典禮籌備委員會 3 依任務需求 黃耀德、蘇靖婷、林佳芬 

12 午餐供應委員會 9 
每學期兩次 

10.12 月份 

1.林秋鴻  2.洪利中 3.陳柏舟 

4.蘇啟運  5.林英華 6.李文姬 

7.呂文玲  8.唐亞烈  9.賴美如 

13 學生申訴評議委員會 3 依任務需求 洪利中、陳柏舟、翁嘉立 

14 社團審查委員會 6 
期中、期末 

兩次為原則 

張錕盛、曾覺民、王雅萍、 

李文姬、林燕玉、蘇麗枝 

15 學生編班委員會 1 7-8 月一次 會 長 

16 增額市長獎遴選委員會 3 依任務需求 尹慧齡、張錕盛、洪利中 

17 性別平等/家庭教育委員會 2 每學期至少一次 賴美如、李文姬 

18 交通安全教育委員會 2 
依任務需求 

(上下學期至少各二次) 
會 長、蘇靖婷 

19 友善校園工作小組會議 1 依任務需求 張錕盛 

20 書包減重委員會 2 上下學期各一次 陳柏舟、黃鵬樺 

21 學生獎懲委員會 2 依任務需求 張錕盛、曾覺民 

備註 1.校務會議委員：(幼)唐亞烈 (一)林秋鴻 (二)翁嘉立 (三)林燕玉 

(四)張錕盛 (五)蘇麗枝 (六)何天蕊 

 



捌.提案討論 

1.陳柏舟委員提案: 有關不鏽鋼餐具及中央廚房用油、調味料是否合格。 

會長: 教育局已在台北市各學校做清查，請學校針對餐具部份做說明。 

秋田主任: 關於餐具部份每年都有檢驗，今年檢驗也ok。食用油部份，學 

校網站上有聯結，大家可上網查看，也可以看到小朋友每天的 

食物名稱，包括食材、來源、產地、認證等。市長昨天有去三 

興國小視察。 

 

2.513班家長代表黃惠雅提案: 鼓勵班級訂閱《國語日報》，希望由家長會支

付中高年級訂閱《國語日報》之費用。 

（由蘇麗枝委員說明） 

會長: 目前初步估計約需十三萬左右，因預算會議未開，先不通過由家長 

會支付中、高年級訂閱《國語日報》這筆經費，由學校各班導師協 

助調查統計，留待下次預算會議來討論：年度預算如有盈餘，是否 

優先支付這部份。 

決議: 全體通過。 

 

3.洪利中委員: 請協助規劃提供低年級學生優先使用的運動空間。 

文成主任: 應該可以規劃局部區域留給低年級，愛護學弟妹的觀念需要再 

加強，因訓導主任未到，區域方面再請訓導處訓育組做個規劃。 

     校長：博愛位於台北精華區域，佔地23,000平方公尺，籃球場是運動的好 

地方，跑道也全面更新。目前確實存在低年級學生運動空間少的問 

題，會加強宣導。 

 

玖.臨時動議 

1.蘇靖婷副會長：因目前志工團已有七個組別，而《志工組織運作辦法》只 

有五個組別，因此提議修正章程，將五組改為七組（交通導護組、           

圖書管理組、愛心陪讀組、晨光故事組、衛生保健組、校園綠化組、

資源利用組）。在此徵詢大家的意見。 

決議: 全體通過。 

 

  2.會長: 午餐監廚部份，感謝耀德副會長等委員的熱心！他有設計一個表 

格，目前於每週二早上8:00~11:30需要一到兩位委員去監廚，希望大 

家可以支持！（發下表格大家填寫） 

  

  3.唐亞烈委員: 幼稚園前面地下排水口每天都會冒水出來。 

    文成主任:廁所正在施工，可能是有所影響，目前正在找專業廠商幫忙疏通。 

會長: 希望學校可以儘快處理。 

 

拾.散會。 


